

街角とあなたをネットする暮らしと文化の情報紙

まちかど

● 荏原第一地域新聞 ●

第206号

令和2年(2020)6月発行

発行・事務局

○荏原第一地域センター○

小山3-22-3 (〒142-0062)

TEL 3786-2000

FAX 3786-5385

どうぞよろしく！新町会長を紹介します



小山二丁目西部町会
阿部 守男 さん(73)

出身地：東京都品川区
趣味：ゴルフ・ボランティア
活動：ウォーキング

小山二丁目西部町会。この呼び名の響きが私は大好きです。この町会は、荏原第一地区14町会の中で一番小さい町会と聞いています。しかし、この町会には後地という名称があります。後地小学校・後地の交差点という名前です。この名称の由来は多説ありますが、住居表示にない「後地」がなぜ地名としてはあるのでしょうか？

私はこの後地に生まれ、この地で育ちました。後地小学校には、母親・私・姉妹・子供二人と35年間もお世話になりました。今、その後地小学校が新築となり、生まれ変わろうとしています。

ふるさとのある方が羨ましく思ったこともあります。しかし、後地のお祭り・後地大神輿とある意味で私の誇りです。

初めて町会のお手伝いをさせていただいたのが22歳の時でしたからもう50年にもなります！今はマンション化が進む中で新しく町会に入って来られた方、その皆さんと力を合わせて町会活動を頑張っていこうと思っています。よろしくお願ひいたします。



荏原一丁目町会
瀬川 光司 さん(70)

出身地：富山県中新川郡
趣味：公園散策

昭和26年、私が3歳の時、両親と姉の家族4人で上京し、旧平塚一丁目にて子供時代（京陽小学校・荏原第二中学校）を過ごしました。

荏原一丁目には41歳の時に引っ越してきました。しばらくして町会のお手伝いをする様になり、現在に至っております。放射2号線により町会の様子も変わりつつあります。

町会の方々には気軽に声を掛けていただければと思っております。新しい町会を作るために微力ながら頑張っておりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。



剣道の剣聖、高野佐三郎先生の名をご存じですか。我々としてはまさに雲の上の大先生です。文久三年(1863年)に現在の秩父市にお生まれになり、昭和二十五年(1950年)に鎌倉市で89年の人生を終えられた偉大な剣道の人です。その先生の著書『剣道』に「礼儀を正しくすること」と教えがあります。

剣道は心身鍛錬の道である。ゆえに、剣道を尊重する者は、道場での起居動作のみならず、師範、先輩に対しても、同輩の間であつても稽古、試合の際、見学する時でも常に礼儀に欠けた挙動があつてはならない。更に、往々にして稽古中に野卑な言葉遣いや好ましくない動作をしたりすることは慎むべきである。とご指導されています。

現代社会に感じるものがありませんか。

このことは日常生活においても、家庭における父母への朝の「おはようございます」夜の「おやすみなさい」の挨拶や、学校の行き帰りにも「行ってきます」や「ただいま帰りました」ができるようになる。これこそ全てが剣道なのです。竹刀を持たなくても剣道ができること。即ち礼儀を重んじると素晴らしい、明るい社会への

花めぐり

ザクロ



ザクロといえばルビー色の種がぎっしり詰まった秋の実を思い出しますが、花は6月頃に咲きます。硬いつぼみ(萼・がく)が割れると薄い紅緋色の花があらわれます。

「紅一点」の語源とされる「万緑叢中紅一点」は中国の詩人が一面の緑の中に咲く一輪の紅い花(ザクロの花)を詠んだものだといわれています。

西南アジア原産で日本には平安時代に中国から薬用として渡来したといわれています。

花言葉は美しい花から「優美」また多くの種を持った実から「子孫の守護」などです。

梅雨の晴れ間、鮮やかな緑を楽しみながら「紅一点」のザクロの花を探してみるのはいかがでしょうか？

(小山1丁目・河原 マサ江)

品川平塚剣友会④

礼に始まり礼に終わる

子ども達に礼法を何度も忍耐を持って繰り返し指導しますと、自然のままに礼法を身につけていきます。その礼法の指導こそが私たちが指導者にとつての最大の使命ではないでしょうか。

(荏原3丁目 池田 晴夫)



区民まつり

中止のお知らせ

毎年開催している荏原第一地区区民まつりですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は開催中止とさせていただきます。

ただ、ご理解のほど大変申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。来年度開催を楽しみにお待ちしております。

(事務局)